



## Séjour d'intégration 6ème... Jour 2

publié le 21/10/2022

### SEJOUR D'INTEGRATION, JOUR 2

Une nuit réparatrice de sommeil et nous voilà parés pour une nouvelle journée d'activité.

Un petit déjeuner copieux nous a donné de l'énergie et il en a fallu pour arpenter la plage du Platin. Après une partie théorique sur le fonctionnement de la marée, nous avons découvert ce qu'était la laisse de mer au travers des déchets naturels et ceux d'origines humaines. Notre créativité débordante a été mise à rude épreuve avec la réalisation d'une œuvre d'art en s'aidant d'objets trouvés sur la plage. Nous avons terminé cette matinée déjà bien remplie en nous rendant sur le « pont du diable ».

Un repas délicieux, quelques activités de plein air et nous voilà déjà repartis vers le lac de Saint-Palais sur mer.

Dans un cadre de verdure, nous avons pu découvrir le principe de la course d'orientation. En marchant ou en courant pour les plus sportifs, nous devons trouver des balises autour du lac. Nous avons même pu observer un cygne de très près ! Bravo à ces jeunes sportifs pour tous ces kilomètres parcourus.

Après un goûter bien mérité, nous avons pu profiter de différentes activités en attendant le repas qui se sont poursuivies jusqu'au coucher.

Le retour est pour bientôt, mais il nous reste encore plein de choses à découvrir.

A demain pour de nouvelles aventures !

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.